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Estamos contratando PCD VENHA FAZER PARTE 
DA NOSSA EQUIPE!(Pessoas com deficiência)

Deixe seu currículo em uma de nossas lojas ou pelo e-mail: assistenterh@farmaciaindiana.com.br

Polícia Militar de 
Minas Gerais celebra 246 

anos de existência
 Página 2

Presidente da AMUC, 
Vavá Neiva apresenta 

demandas da região ao 
Governador Romeu Zema

Na sexta-feira (11/06/21), em reunião de lideranças políticas, deputados e prefeitos 
com o governador de Minas, Romeu Zema, em Teófilo Otoni, o presidente da Associação 
dos Municípios da Microrregião do Vale do Mucuri (AMUC), dr. Heber Neiva “Vavá”, 
pôde cobrar atenção e atendimentos às demandas dos Vales do Mucuri e Jequitinhonha. 
“Os Vales do Jequitinhonha e Mucuri precisam ter voz e vez”, disse Vavá. Página 8

Presidente do Consórcio 
de Saúde e prefeito de 

Poté, Nêgo Sampaio 
debate saúde com o 

governador de Minas

O presidente do Consórcio Intermunicipal de Saúde Entre os Vales do Mucuri e 
Jequitinhonha (CIS-EVMJ), e prefeito de Poté, Nêgo Sampaio, participou com demais 
prefeitos da região, das agendas do governador de Minas Romeu Zema em Teófilo Oto-
ni, que incluiu uma visita no local onde será instalado o Hospital Regional. Página 3

Deputado Neilando 
Pimenta fala da retomada 

das obras do Hospital 
Regional de Teófilo Otoni

Em visita a Teófi-
lo Otoni, na sexta-feira 
(11/06), o governador 
de Minas, Romeu Zema, 
anunciou a retomada das 
obras do Hospital Regio-
nal que está abandonado 
há mais de 7 anos, inclu-
sive, já foi saqueado e 
depredado. Zema visitou 
as futuras instalações do 
hospital, de onde fez seu 
pronunciamento. O de-
putado Neilando Pimenta 
foi quem doou o terreno e 
destaca a importância des-
sa ação para que a obra de 
fato se iniciasse. Página 3

CDL-TO sorteia brindes ofertados 
pelos parceiros da campanha 
Compra Premiada CDL 2021

A Câmara de Diri-
gentes Lojistas de Teófilo 
Otoni (CDL-TO) realizou 
sorteio de vários brindes 
na manhã deste sábado 
(12/06), ofertados pelos 
parceiros e patrocinadores 
da campanha Compra Pre-
miada CDL 2021. A equipe 
CDL-TO instalou o trailer 
no estacionamento da Far-
mácia Indiana ao lado da 
Praça Tiradentes. Página 2
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Cidade
Polícia Militar de 

Minas Gerais celebra 246 
anos de existência

A Polícia Militar 
de Minas Gerais com-
pletou na quarta-feira 
(09/06/2021), 246 anos 
de existência. São 246 
anos de comprometi-
mento, entrega e amor 
ao povo mineiro. Para 
marcar a data, a institui-
ção lançou na segunda-
-feira (07), a operação 
Alferes Tiradentes em 
todo o Estado de Mi-
nas. Em Teófilo Otoni 
o lançamento ocorreu 
às 15h, na Praça Tira-
dentes. A operação visa 
empenhar todo o efetivo 
policial na atividade fim 
aumentando a sensação 
de segurança da socieda-
de, servindo e protegen-
do toda a comunidade.

O tenente Frederico 
informa que estão sendo 
desencadeadas várias 
ações preventivas e re-
pressivas aos crimes em 
geral. Ressalta que já 
foram deflagradas vá-
rias operações policiais 
na semana passada, nos 
bairros Joaquim Pedro-
sa, Manoel Pimenta, 
Novo Horizonte e outras 
áreas da cidade, com 
apreensões de armas de 
fogo, expressiva quanti-
dade de droga, um tra-
balho bastante exitoso 
que tem como colabora-
dores as pessoas de bem.

“A gente enfatiza a 
questão do nosso 181 
– Disque Denúncia, do 
190 da Polícia Militar. 
As pessoas podem con-
tribuir com o processo 
de segurança pública, 
seja denunciando cri-
mes, seja participando 
ativamente das ações. O 
nosso objetivo é justa-
mente otimizar a segu-
rança pública visando 
as pessoas de bem, para 
que elas transitem tran-
quilamente pela cida-
de, sem correrem risco 
de serem perturbadas 
por infratores”, disse 
o tenente Frederico.

No aniversário de 
246 anos da PMMG, 
o capitão Valseir dis-
se que, “para dar um 
presente à sociedade, 
a Polícia Militar aqui 
em Teófilo Otoni está 
implementando a mega 
operação Alferes Tira-
dentes, que é dedicada 
ao patrono da Polí-

cia Militar”. Informou 
que a operação consiste 
no aumento do efeti-
vo policial empregado 
diariamente nas ruas, 
para coibir o tráfico de 
drogas, crimes violen-
tos, como homicídio, 
roubo, extorsão e fur-
tos, tanto no centro da 
cidade, como nos bairros.

O Capitão ressalta ain-
da, que a população de 
bem é o braço direito da 
Polícia Militar, que traba-

lhando aliado com a PM 
os trabalhos são otimiza-
dos e os resultados são os 
mais positivos possível. 
As operações estão sendo 
deflagradas em toda a cida-
de e as abordagens da PM 
são sempre feitas seguindo 
protocolos, com educação, 
e os militares sempre con-
tam com a população de 
bem, que entende que a 
abordagem é feita para tirar 
de circulação indivíduos 
em confronto com a lei.

A data foi marcada pelo lançamento da operação 
Alferes Tiradentes em todo estado

CDL-TO sorteia brindes ofertados 
pelos parceiros da campanha 
Compra Premiada CDL 2021

A Câmara de Diri-
gentes Lojistas de Teófilo 
Otoni (CDL-TO) realizou 
sorteio de vários brindes 
na manhã deste sábado 
(12/06), ofertados pelos 
parceiros e patrocinadores 
da campanha Compra Pre-
miada CDL 2021. A equipe 
CDL-TO instalou o trai-
ler no estacionamento da 
Farmácia Indiana ao lado 
da Praça Tiradentes, de 
quarta-feira (09) a sábado 
(12), recebendo a popula-
ção que passava, preenchia 
cupons para concorrer 
ao sorteio dos prêmios 
extras, e também recebia 
uma máscara de proteção.

O evento é uma cha-
mada para o sorteio de 
prêmios alusivo ao Dia 
dos Namorados que será 
realizado na próxima sex-
ta-feira (18/06), e transmi-
tido através de live pelas 
redes sociais da CDL-TO. 
A gerente comercial da 
CDL-TO, Bete Lima in-
forma que serão sorteados 
02 vales-compras no va-

lor de R$ 1.000,00 cada, 
lembrando que os cupons 
são cumulativos, quem 
não for premiado desta 
vez continua participando 
até final do ano quando 
ocorrerá o sorteio de Natal.

Bete Lima orienta aos 
consumidores que conti-
nuem comprando nas lojas 
participantes da campanha. 
A premiação é ao longo do 
ano, pois o cupom é cumu-
lativo. “A CDL é uma ins-
tituição que tem muita cre-
dibilidade, que realmente 
faz as coisas acontecerem, 
fomenta o nosso comércio. 
Nós sempre buscamos mo-
vimentar as empresas que 
são associadas à CDL, e o 
comércio em geral. Isso é 
um retorno, é uma forma 
que a CDL tem de trazer 
para o seu associado, para 
que ele possa vender cada 
vez mais. A campanha 
agrega muito porque a 
gente traz a premiação, 
e o consumidor além de 
fazer suas compras, ele 
é contemplado com prê-

mios que a CDL disponi-
biliza ao longo do ano”.

O gerente da India-
na da Praça Tiradentes, 
farmacêutico Vinícius 
Oliveira, acompanhou os 
sorteios e falou da impor-
tante parceria Indiana e 
CDL-TO. “A gente tem 
muita satisfação de fazer 
essas boas parcerias para 
trazer sempre qualidade, 
agregar valor junto ao 
nosso cliente, a população 
de Teófilo Otoni. Nossa 
loja está bem localizada na 
região central da cidade, e 
o que a gente puder fazer 
para agregar valor, trazen-
do saúde, confiança, boas 
informações para nossos 
clientes, estaremos sem-
pre à disposição”, disse.

Compra Premiada 
CDL-TO: Apresentação 
Sicoob Credivale. Rea-
lização: CDL-TO. Pa-
trocinadores: Motolíder, 
Rede de Farmácias In-
diana, Móveis Maanaim 
e Artes Gráficas Modelo. 
(Fotos: Diário Tribuna).

Na próxima sexta-feira (18), serão sorteados prêmios 
alusivos ao Dia dos Namorados
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Gerais
Deputado Neilando 

Pimenta fala da retomada 
das obras do Hospital 

Regional de Teófilo Otoni
Em visita a Teófilo 

Otoni, na sexta-feira 
(11/06), o governador 
de Minas, Romeu Zema, 
anunciou a retomada 
das obras do Hospital 
Regional que está aban-
donado há mais de 7 
anos, inclusive, já foi 
saqueado e depredado. 
Zema visitou as futuras 
instalações do hospital, 
de onde fez seu pronun-
ciamento. O deputado 
Neilando Pimenta foi 
quem doou o terreno e 
destaca a importância 
dessa ação para que a 
obra de fato se iniciasse. 
Ele informa que o espa-
ço tem 40.000 metros, 
sendo 22.000 metros de 
área construída, será o 
maior hospital do inte-
rior de Minas Gerais.

O deputado Nei-
lando destaca que, está 
aguardando agora a 
aprovação na Assem-
bleia Legislativa, que 
deve ocorrer no má-
ximo em 40 dias, e o 
governador já pode dar 
a ordem de reinício das 
obras. “Nós já estamos 
articulando com os de-
mais deputados para que 
a gente possa aprovar 
isso no menor tempo 
possível, para que o go-
vernador possa autori-
zar o reinício das obras. 
Essa obra é aguardada 
por todos nós há mais 
de 7 anos, é de suma 
importância, são 420 
leitos, 55 leitos de UTI, 
8 salas de cirurgias, a 
maior obra da história 
da nossa região”, disse.

Neilando Pimenta 
foi citado pelo governa-
dor como peça chave na 
implantação do hospital, 
e ao ver a retomada das 
obras, segundo ele, é 
uma alegria muito gran-
de, pois sabe da necessi-
dade, do vazio assisten-
cial existente na região, 
e esse hospital vai de 
fato trazer o alento, vai 
atender à população e 
vai gerar a oportunidade 
para que Teófilo Otoni e 
região possam entregar 
à população uma saúde 
de qualidade no atendi-
mento. Para Neilando, o 
hospital regional repre-

senta de fato o número 
de leitos que vai atender 
o que a região precisa, 
e hoje tem uma neces-
sidade, principalmente 
leitos de UTI. “Nós te-
mos com esse hospital 
uma grande oportunida-
de de resolver em defi-
nitivo a falta de leitos 
e de vaga da cidade”.

Investimento - Se o 
governo de Minas fosse 
investir hoje no local doa-
do por Neilando, segundo 
o deputado, colocando a 
R$100 o metro quadrado, 
seria em torno de R$ 4 
milhões a preço de mer-
cado. Para ele, “foi uma 
contribuição importante, 
mas também é uma obra 
que passa dos R$ 200 
milhões. É um valor ex-
pressivo e um importante 
investimento nos Vales do 
Mucuri e Jequitinhonha’. 
Sobre a localização do 
hospital, ele ressalta que, 
“além de gerar a questão 
da saúde, ele representa o 
desenvolvimento para a 

cidade. Vai gerar mais de 
1.500 empregos diretos, 
vai crescer a economia 
local. Nós teremos um 
momento antes do hos-
pital, e outro momento 
em Teófilo Otoni após 
o seu funcionamento”.

Sobre a vinda do go-
vernador nesta região, em 
Teófilo Otoni, Ladainha, 
Araçuaí, Nanuque, Nei-
lando avalia como sendo 
de grande importância. 
“Anunciou investimen-
tos de R$ 484 milhões 
de reais para a região 
de Teófilo Otoni e no 
Vale do Jequitinhonha. 
Na infraestrutura e na 
segurança hídrica, cons-
trução de poços artesianos 
e barraginhas. Também 
recursos de R$ 34 milhões 
do recapeamento do en-
troncamento da BR-116 
até a cidade de Águas For-
mosas. Recursos que vão 
contribuir muito para que 
a nossa região tenha me-
lhores rodovias e melho-
res condições hídricas”.

Presidente do Consórcio 
de Saúde e prefeito de 

Poté, Nêgo Sampaio 
debate saúde com o 

governador de Minas
O presidente do Con-

sórcio Intermunicipal de 
Saúde Entre os Vales do 
Mucuri e Jequitinhonha 
(CIS-EVMJ), e prefeito 
de Poté, Nêgo Sampaio, 
participou com demais 
prefeitos da região, das 
agendas do governador 
de Minas Romeu Zema 
em Teófilo Otoni e região, 
que incluiu uma visita no 
local onde será instalado o 
Hospital Regional de Teó-
filo Otoni, na Vila Betel.

Nêgo Sampaio falou 
da importância da vinda 
do governador em Teófilo 
Otoni, oportunidade que 
ele teve de conversar em 
particular com Romeu 
Zema sobre vários assun-
tos, e falou da importância 
que o Governador tem 
que dar para essa região, 
especialmente, pelo fato 
dos Vales do Mucuri e 
Jequitinhonha serem tra-
tados de maneira dife-
rente das outras cidades.

Durante o almoço do 
governador com os pre-
feitos em um restaurante 
de Teófilo Otoni, Nêgo 
Sampaio fez um pronun-
ciamento e deixou claro 
a diferença que existe 
entre o Sul de Minas, 
Triângulo Mineiro, Zona 
da Mata, para essa região 
dos Vales do Mucuri e 
Jequitinhonha. “Inclusi-
ve, até o Norte de Minas 
está tendo muito mais 
benefício que nós. E eu 
pedi ao governador que 
olhasse com olho clínico 
para essa região”, disse.

Nêgo Sampaio, pediu 
que de alguma forma, esse 
recurso que vai ser alocado 
para o Estado, através da 
Vale, o governador desti-
nasse parte para atender à 
população dessa região em 
vários segmentos, como 
recapeamento de algumas 
estradas, como a retoma-
da do hospital regional, 
como a agricultura fa-
miliar. “Dar “um up” na 
situação que se encontram 
os vales do Mucuri e Je-
quitinhonha, porque nós 
como gestores, líderes, que 
estamos à frente da gestão 
pública, é que temos que 
tentar fazer a diferença”.

Nesta oportunidade, 
Sampaio também este-
ve com o secretário de 
Estado de Saúde, Fábio 
Baccheretti e abordou al-
guns assuntos em relação 
ao Consórcio de Saúde, 
dentre eles, a possibili-
dade do Estado ajudar na 
questão do Laboratório 
de Pesquisa e Diagnóstico 
em Biologia Molecular da 
UFVJM – Campus Mucuri.

“Hoje nós chegamos 
a quase meio milhão de 
pessoas que serão atendi-
das por esse hospital. Em 
termos de saúde é impor-
tantíssimo para Teófilo 
Otoni e toda região. Esta-
mos passando momentos 
difíceis, principalmente, 

nesse tempo de pandemia, 
com leitos lotados, hospi-
tais que não estão dando 
conta. Imagina quando 
esse hospital regional esti-
ver funcionando. Vai ser de 
grande valia para Teófilo 
Otoni e toda nossa região”.

Uma avaliação da vin-
da do governador na nossa 
região, Sampaio disse: 
“Positiva. No ponto do 
governador enxergar to-
das as nossas demandas, 
e tentar solucionar com 
sua equipe, porque eu vi 
aqui não só o governador, 
mas vários secretários. 
Importante todo o gover-
no começar a enxergar os 
nossos problemas que não 
são poucos, são muitos”.
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Gerais
Desenvolve Minas Gerais: 
AMM e Sebrae orientam 

gestores e servidores 
na elaboração do Plano 

Plurianual (PPA)

Elaborado a cada 
quatro anos, o Plano 
Plurianual (PPA) é o ins-
trumento de planejamen-
to governamental que 
define procedimentos, 
objetivos e metas. Para 
orientar os gestores e 
servidores municipais 
sobre a sua elaboração, 
a Associação Mineira de 
Municípios (AMM) e o 
Sebrae, dentro do pro-
jeto Desenvolve Minas 
Gerais, promovem um 
importante curso sobre 
o tema, nos dias 17 e 18 
de junho. O curso será 
online, com duração de 
12 horas, distribuídas em 
três encontros de qua-
tro horas. As inscrições 
são gratuitas e limitadas. 

O objetivo do curso 
de elaboração do PPA 
é capacitar e orientar 
os servidores públicos 
das prefeituras sobre os 
conceitos e as melhores 
práticas para elabora-
ção dos instrumentos 
de planejamento orça-
mentário municipal. A 
procura pelas qualifica-
ções promovidas pela 
parceria vem mostrando 
o sucesso da iniciativa 
das duas entidades, que 
foca em oferecer suporte 
técnico e capacitação 
aos gestores, servidores, 
empresários e comercian-
tes na implementação 
de medidas e ações que 
favoreçam os pequenos 
negócios e a sustentabi-
lidade econômica local.

De acordo com a 
programação do curso, 
serão abordados os se-
guintes assuntos: Ciclo 
do Planejamento Orça-
mentário do Setor Público; 

Referências Constitucio-
nais e Legais: – Lei Com-
plementar nº 101/2000; 
Lei de Responsabili-
dade Fiscal; Lei Com-
plementar nº 178/2021; 
Gastos com Pessoal; 
Emenda Constitucional 
nº 108/2020; FUNDEB 
– Emenda Constitucio-
nal nº 109/2021; Limi-
tes para despesas; Re-
ferências Normativas e 
Técnicas (Portaria MOG 
nº 42/1999); Como ela-
borar o PPA – passo a 
passo; Cronograma de 
elaboração do PPA; A 
integração entre o PPA, 
a LOA e a LDO; Com-
patibilização com o pla-
nejamento de Políticas 
Públicas; Plano Nacional 
de Saúde; Plano Nacio-
nal de Educação; Plano 
Nacional de Assistência 
Social; Plano Diretor – 
Base Estratégica; Pro-
gramas, Ações e Metas; 
Estimativas de Receitas 
para o PPA; Audiências 
Públicas e Projeto de Lei 
do PPA: Minuta e anexos.

O curso será mi-
nistrado pela profes-
sora Lucy Fátima de 
Assis Freitas: Contado-
ra Pública, Mestre em 
Contabilidade e Con-
troladoria Aplicadas ao 
Setor Público; Membro 
do Grupo Assessor das 
Normas Brasileiras de 
contabilidade Aplicada 
ao Setor Público junto 
ao CFC – Conselho Fe-
deral de Contabilidade; 
Representante do CFC na 
CTCONF – Câmara Téc-
nica de Procedimentos 
Contábeis e Relatórios 
fiscais do Tesouro Nacio-
nal; Professora creden-

Unidos no amor e 
nos negócios

Uma micareta no in-
terior de Minas Gerais, 
há 10 anos, foi o começo 
da história de amor de 
Tatiara Barbosa Maia, 35 
anos, de Montes Claros, e 
William Campos Tanure, 
36, de Araçuaí. A parceria 
foi além da folia. O casal 
empreendeu junto e hoje é 
dono da própria farmácia. 

Depois de um período 
de férias, Tatiara decidiu 
pedir demissão do em-
prego formal de gerente 
farmacêutica para realizar 
o sonho de abrir a Droga-
ria Brasil. William apoiou 
a empreitada. “Surgiu a 
proposta de comprar uma 
farmácia já com estrutura 
pronta, em Araçuaí. Sabí-
amos dos desafios, mas, 
como não temos medo de 
arriscar, analisamos e resol-
vemos entrar de cabeça”, 
conta a empreendedora. 

No começo, o sonho 
quase virou um pesade-
lo, pois a personalidade 
forte de ambos refletiu no 
andamento do negócio. A 
solução para resolver os 
conflitos foi buscar ajuda 
psicológica. “Foi contur-
bado porque não sabíamos 
lidar com diversas situa-

ções, respeitar o espaço 
de cada um. O segredo 
é a calma diante de cada 
dificuldade da farmácia, 
sem prejudicar nossa vida 
pessoal”, enfatiza Tatiara. 

Para o analista do 
Sebrae Minas Thalles 
Coutinho, administrar 
as diferentes opiniões 
de casais e sócios é fun-
damental para uma to-
mada de decisão mais 
assertiva. “Eles precisam 
chegar a um consenso 
sobre planos e metas da 
empresa, pois quando há 
alinhamento, a chance 
de o negócio dar certo 
é maior, além de serem 
reduzidos os impactos no 
relacionamento pessoal. 
Tem de haver cumplicida-
de e confiança”, ressalta. 

Atualmente, a admi-
nistração da Drogaria Bra-
sil está a cargo de Tatiara. 
Ela indica dificuldades 
como o aumento do custo 
dos medicamentos, que 
não podem ser repassa-
dos aos clientes. “Então, 
nosso foco é oferecer um 
atendimento de excelên-
cia como diferencial. A 
orientação para nossos 
funcionários é para que 

estendem um tapete a 
cada pessoa que entre na 
drogaria”, conta Tatiara. 

Os idosos, principal-
mente os moradores do 
meio rural, são o princi-
pal público. Porém, para 
acompanhar as tendências 
e atingir também os mais 
jovens, foi necessário in-
vestir nas mídias digi-
tais. As consultorias no 
Sebrae Minas também 
ajudaram o negócio. Para 
o Dia dos Namorados, 
Tatiara fez parceria com 
um blogueiro da cidade 
para divulgar o sorteio 
de um jantar romântico. 

“Até pouco tempo, 
nem Instagram tínhamos 
e constatamos que é uma 
ótima ferramenta para 
divulgar os produtos e 
informar sobre medica-
mentos, ainda mais na 
pandemia. Além disso, 
neste ano diversificamos 
nossos produtos e estamos 
oferecendo cestas e caixas 
de presentes para deixar o 
dia dos casais apaixona-
dos ainda mais especial”. 
(Sebrae - Assessoria de 
Imprensa | Prefácio Co-
municação - William de 
Jesus - (33) 99190-0011).

ciada da Escola de Con-
tas do TCEMG; Profes-
sora e Coordenadora de 
Cursos no IEC PUC Mi-
nas; Contadora Geral da 
Prefeitura de Belo Hori-
zonte de 2005 a 2016.

Desenvolve Mi-
nas Gerais - O pro-
jeto Desenvolve Mi-
nas Gerais faz parte 
do convênio celebrado 
entre a AMM e o Sebrae 
Minas durante o Del-
ta Fórum – Encontro 
de Desenvolvimento 
Econômico para Li-
deranças e Territórios, 
em Belo Horizonte, 
em dezembro de 2019.

O presidente da 
AMM e prefeito de Mo-
ema, Julvan Lacerda, 
destaca que os gestores 
municipais terão muitos 
desafios pela frente e 
precisam de uma equi-
pe com conhecimento 
técnico para consegui-
rem administrar suas 
prefeituras. “Por isso, há 
a responsabilidade ins-
titucional da AMM em 
aprimorar dois pontos 
essenciais: a capacita-
ção da gestão pública, 
porque não adianta con-
seguir mais recursos, 
melhorar a relação fede-
rativa, se não melhorar-
mos de dentro para fora; 
e fomentar o desenvol-
vimento local, desper-
tando a vocação para 
o empreendedorismo”.

Ele ressalta ainda 
que a parceria com o 
Sebrae no projeto De-
senvolve Minas Gerais 
pode ajudar muito todos 
os gestores e agentes pú-
blicos. “Juntamente com 
o Sebrae, e com o apoio 
de diversos parceiros, 
queremos capacitar os 
gestores em favor do 
desenvolvimento eco-
nômico local em busca 
de ações e soluções para 
otimizar o comércio 
e a pequena indústria, 
fazendo o dinheiro cir-
cular nos municípios.”
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Moda/Gerais

Teófilo Otoni come-
morou o ambiente - O 
Dia Mundial do Meio Am-
biente, comemorado anual-
mente no dia 05 de junho, 
foi lembrado e vivido pelo 
município de Teófi lo Oto-
ni com uma expedição ao 
longo do Córrego Piquiri, 
na região do Bairro Viriato. 
A iniciativa faz parte do 
Projeto Rio Vivo, que inte-
gra o Programa Viver Bem 
Teó e visa a revitalização 
da Bacia do Rio Todos os 
Santos. A expedição come-
çou pela Rua Júlio Costa 
sentido a Gangorrinha, 
reunindo o prefeito Daniel 
Sucupira, equipe da Secre-
taria de Meio Ambiente, o 
Comitê do Rio Vivo, estu-
dantes e voluntários (Diário 
Tribuna – Teófilo Otoni)

Manhuaçu faz cam-
panha - A Prefeitura de 
Manhuaçu, por meio da 
secretaria de Saúde, em 
parceria com o Governo 
de Minas, através da Se-
cretaria Estadual de Saúde 
e Forças de Segurança, e 
Fundação João Pinheiro, 
desenvolveu esta semana 
mais duas etapas da cam-
panha de conscientização 
e distribuição de másca-
ras para a prevenção do 
contágio da Covid-19. A 
ação está ocorrendo em 
diferentes regiões do mu-
nicípio e o ponto principal 
é a distribuição de 30 mil 
máscaras produzidas nas 
unidades prisionais, en-
tregues à população pela 
Polícia Militar, Corpo de 
Bombeiros, Polícia Penal, 
Superintendência Regio-
nal de Saúde, e Secreta-
ria Municipal de Saúde. 
(Diário de Manhuaçu)

Ipatinga oferece exa-
mes - A administração de 
Ipatinga ofereceu neste 
fi nal de semana 150 exames 
de imagem na Unidade Mó-
vel de Saúde, numa carreta 
equipada para atendimento 
adequado aos pacientes e 
que já está estacionada na 
Praça dos Três Poderes, 
diante da prefeitura. Para 
evitar problemas de aglo-
meração e também proteger 
os usuários, uma tenda foi 
montada junto ao veículo, 
com assentos para cada pa-
ciente, informou o governo. 
(Diário do Aço – Ipatinga)

Divinópolis convoca 
estagiários - A Prefeitura 

de Divinópolis, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Administração, Orçamento, 
Informação, Ciência e Tec-
nologia (Semad), iniciou a 
convocação de estagiários 
de cursos superiores que 
foram aprovados no Pro-
cesso Seletivo nº 01/2021. 
O provimento de vagas para 
estágio acontece de acordo 
com o surgimento de vagas 
obtidas da necessidade e 
capacidade de cada Secre-
taria Municipal, sendo que 
o tempo de estágio é de 
12 meses prorrogáveis por 
igual período, conforme 
Lei Federal n° 11.788. O 
valor da bolsa é de R$300 
para quatro horas diárias 
de estágio e R$400 para 
seis horas diárias, além de 
vale-transporte em pecúnia, 
dependendo da necessidade 
do estagiário de deslocar-se 
do trajeto de sua residên-
cia para o estágio. (Por-
tal Agora – Divinópolis)

Dia de vacinação ex-
clusiva - A Prefeitura de Juiz 
de Fora disponibiliza neste 
sábado, 12, dois locais para 
aplicação exclusiva de segun-
das doses contra a Covid-19. 
Na Universidade Federal de 
Juiz de Fora (UFJF), a imu-
nização aconteceu das 9h às 
16h, no modelo drive-thru, 
onde as pessoas puderam ser 
vacinadas dentro dos carros. 
Já no Sport Club Juiz de Fora, 
o horário disponível foi das 
8h às 16h. Neste, a fi la de 
entrada para a vacinação a pé 
foi pela Avenida Brasil. Já a 
aplicação na UFJF aconteceu 
no estacionamento da Facul-
dade de Educação (Faced). 
As equipes da PJF e da UFJF 
estiveram na universidade 
para orientar os motoristas 
que fi zeram as fi las de carros 
para a imunização. (Tribuna 
de Minas – Juiz de Fora)

Procon fi scaliza fi las 
em bancos - As operações 

de fi scalização no tempo 
de espera para atendi-
mento nas agências ban-
cárias são rotineiras no 
planejamento do Programa 
Municipal de Defesa do 
Consumidor de Governa-
dor Valadares. Desde 2018 
existe uma lei municipal 
estabelecendo um tempo 
máximo de espera nas 
filas dos bancos, como 
explica a coordenadora do 
Procon, Carolinne Vianna 
Rocha: “É considerado um 
tempo razoável para que 
o consumidor seja aten-
dido em até 15 minutos 
em dias normais e de até 
30 minutos em vésperas 
de feriados prolongados 
e dias de pagamento de 
funcionários públicos, se 
houver o descumprimento 
do disposto nesta lei, o 
estabelecimento bancário 
poderá sofrer penalida-
des como, por exemplo, 
advertência e até multa”. 
(Diário do Rio Doce – 
Governador Valadares)

Professora de Lafaie-
te na Missão Marte - A 
professora Aline Kessi de 
Paiva Fonseca, do Ensino 
Fundamental da Escola 
Municipal Professor Do-
riol Beato, de Conselheiro 
Lafaiete, foi selecionada 
para participar da Missão 
73 da estação espacial 
análoga Habitat Marte 
em parceria com a Agên-
cia Espacial Brasileira 
(AEB). Com o objetivo 
de simular experiências 
vividas em uma estação 
espacial em solo marcia-
no, as atividades serão 
conduzidas pelo profes-
sor do Departamento de 
Engenharia da Produção 
da Universidade Federal 
do Rio Grande do Norte 
(UFRN), Júlio Rezende, 
entre os dias 7 e 21 de 
junho. (Correio da Cidade 
– Conselheiro Lafaiete)

Rede de Notícias
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SPFW: SOTAQUES 
CRIATIVOS

O  m ê s  d e  j u n h o 
fashion será marcado pela 
realização da São Paulo 
Fashion Week – mais uma 
vez em sistema virtual. A 
maioria das marcas con-
vidadas preferiu fazer ví-
deos com suas coleções, 
enquanto outras fazem 
‘shooting’ de fotos para 
registrar as suas novidades.

O sotaque mineiro 
sempre está presente na 
semana paulista, seja pelos 
mineiros de nascimen-
to que se firmaram por 
lá (como Glória Coelho, 
João Santana e Juliana 
Jabour), seja pelos que 
atuam em Minas, mas se 
apresentam por lá (caso 
de Apartamento 03 e Ro-
naldo Fraga, veteranos 
no evento). Nesta edição, 
teremos outro mineiro de 
talento na SPFW, o ita-
birano Ronaldo Silvestre 
– uma das nossas me-
lhores revelações fashion 
dos  ú l t imos  tempos .

Dito isso, é impor-
tante assinalar que a mais 
importante novidade da 
SPFW serão as coleções 
do projeto Sankofa – to-
dos liderados por estilistas 
que valorizam a moda 
com inspiração da cultura 
negra. As expectativas 
são imensas. O evento 
começa no dia 23 de ju-
nho e pode ser acompa-
nhado pelas redes sociais.

VAIVÉM
• O processo de com-

pras no circuito das gran-
des empresas de moda 
continua em curso. A 

Criação de Ronaldo Silvestre - Foto: reprodução
Arezzo continua à frente 
desse disputado páreo e 
comprou a Bow Clothing, 
marca dedicada à Geração 
Z – entre 20 e 25 anos. O 
valor da transação foi de 
105 milhões de reais. Fe-
cha o ciclo iniciado com 
a compra da Reserva ***

 • As lojas Renner 
estão revolucionando o 
grande varejo de moda 
do país. A saber: primeiro 
anunciaram a criação de 
uma consultora virtual, 
isto é, um avatar, cha-
mado Rennata – para dar 
conselhos fashion à clien-
tela; depois, inauguraram 
uma loja sustentável (a 
primeira de uma série) 
localizada em shopping do 

Rio de Janeiro. Não estão 
brincando em serviço ***

• PONTO FINAL.
Enquanto por aqui o vai-
vém das passarelas con-
tinua em ritmo virtual, na 
Europa a semana de alta-
-costura (na verdade, três 
dias, marcada para início 
de julho) voltará a fazer 
os desfiles presenciais. 
Nessa próxima temporada, 
o desfi le mais esperado é o 
da Balenciaga – que vai re-
petir o modelito antigo de 
vaivém chique, exclusivo 
e apenas com platéia sele-
cionadíssima. Os desfi les 
de moda masculina no cir-
cuito europeu (neste fi nal 
de junho) também farão 
alguns desfi les presenciais.

Wagner Penna
Foto: Divulgação
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Segurança Pública
Polícia Militar apreende 

motocicleta com sinais de 
adulteração em Itaipé

Polícia Militar em Poté 
recupera moto roubada 

em Itambacuri

PM apreende droga e arma 
de fogo durante operação 

em Carlos Chagas

GEPAR do 19º Batalhão 
apreende drogas no Bairro 

Manoel Pimenta

Militares da cidade 
de Itaipé deslocavam para 
o Bairro São Pedro, para 
realização de uma opera-
ção neste sábado (12/06), 
quando depararam com um 
cidadão que ao perceber a 
presença da PM agiu de 
forma estranha na porta 
de um estabelecimento. 
Rapidamente o suspeito 
pegou o capacete, levou 
a mão na cintura e con-
sertou algo, montou em 
uma motocicleta e saiu 
acelerando em alta veloci-
dade e olhando para trás.

Levantada a suspeita 
os militares acompanha-
ram o condutor que ao 
perceber que seria aborda-
do continuou acelerando a 

Durante operação da 
Polícia Militar deflagrada 
na sexta-feira (11/06), no 
córrego Quarta-Feira, zona 
rural de Poté, após abor-
dagem a um indivíduo em 
atitude suspeita que condu-
zia um veículo Honda CG 
150, placa HAW-4191, cor 
verde, foi constatado atra-
vés de consulta no sistema 
integrado que a motocicleta 
possui sinalização de roubo.

Segundo a PM, o ve-
ículo foi roubado na ci-
dade de Itambacuri, no 
dia 06/03/2021, conforme 
REDS: 2021-011476769-
001, sem características dos 
autores na época. O autor 
alega que a moto é de pro-

Durante operação da Po-
lícia Militar na quinta-feira 
(10/06), na cidade de Carlos 
Chagas, os militares faziam 
o patrulhamento no Bairro 
Olaria, quando depararam 
com um indivíduo em atitude 
suspeita, que ao perceber a 
presença da PM, tentou fugir, 
mas foi alcançado e aborda-
do. Os militares fizeram bus-
ca pessoal e localizaram com 
ele uma porção de substância 
semelhante ao crack, RS 41 
em dinheiro e uma chave.

Após conversar com 
o suspeito, ele autorizou a 
entrada dos militares na sua 
residência, e ao fazerem bus-
cas dentro do imóvel foram 
localizadas uma garrucha 
calibre 22, munições, uma 

moto pulando os quebra-
-molas na via. Num deter-
minado momento ele en-
trou em um matagal atrás 
do cemitério, abandonou 
o veículo e fugiu, não 
sendo mais localizado.

Ao verificar a moto-
cicleta Honda Titan de cor 
azul, estava sem a placa 

de identificação, com o 
chassi e o motor picotado. 
O veículo foi apreendido e 
encaminhado ao pátio con-
veniado do Detran em Novo 
Cruzeiro. Equipe: sargento 
Whelberth e cabo Cordeiro. 
(Informações/Foto: Tenente 
Thalles Dohler Schutte, co-
mandante da 232ª Cia PM).

priedade do seu primo que 
se encontra viajando para 
o sul de Minas a trabalho, e 
que não tinha conhecimento 
sobre a origem do veículo.

O veículo foi apreen-
dido e será encaminhado 
no próximo dia útil até a 
delegacia de Polícia Civil 
do município, e o autor que 

teve preservada sua inte-
gridade física e moral, foi 
conduzido até a delegacia 
no plantão regionalizado 
para as providências ne-
cessárias. Equipe: cabo 
Alexandre e soldado Wilker. 
(Informações/Foto: Tenente 
Adeilton, comandante do 3º 
Pelotão/232ª CIA/ 19º BPM).

balança de precisão, plásti-
cos utilizados para embalar 
entorpecentes, uma porção 
de substância semelhante à 
cocaína, um simulacro de 
arma de fogo e um facão.

O autor foi encaminha-
do à delegacia de Polícia 

Civil em Nanuque, com 
os materiais apreendidos, 
para medidas pertinentes à 
polícia judiciária. Segundo 
a PM, o cidadão já é co-
nhecido por diversas pas-
sagens pela polícia. (In-
formações/Foto: PMMG).

PM prende dois homens 
por posse ilegal de armas 
de fogo em Novo Cruzeiro

Na qu in ta - fe i r a 
(10/06), a Polícia Mili-
tar deflagrou a operação 
Minas Segura, quando 
os militares receberam 
denúncias informando 
que um cidadão estaria 
ameaçando pessoas com 
armas de fogo na comu-
nidade dos Rabelo, zona 
rural de Novo Cruzeiro.

Os militares foram 
ao local e fizeram contato 
com a moradora, que após 
ser cientificada do teor da 
denúncia, disse que é a 
esposa do cidadão, e que, 
de fato, ele possui armas 
de fogo, sendo que dias 
atrás, lhe ameaçou de 
morte com o armamento. 
Ela autorizou a entrada 
da PM na residência, 
onde foram localizadas 
duas garruchas polveiras 
de fabricação caseira.

Durante diligências, 
o cidadão foi localizado 
trabalhando na lavoura e 
disse que além das duas 
garruchas localizadas na 
sua residência também 
possuía uma espingarda 
polveira, que entregou 
para um cidadão colocar 

uma coronha, informando 
o endereço. No local, o 
morador assumiu que o 
cidadão lhe procurou para 
fazer uma coronha para 
ele, entregando a espin-
garda polveira e uma de 
sua propriedade, além de 
materiais para recarga.

Os autores foram pre-
sos em flagrante pelo 
crime de posse ilegal de 
arma de fogo, tiveram 

seus direitos constitucio-
nais garantidos e foram 
conduzidos à delegacia 
de Polícia Civil, junto 
com os materiais apreen-
didos, para as providên-
cias de polícia judiciária. 
Equipe: tenente Thalles, 
sargento Thaise e cabo 
Lopes. (Informações/
Foto: Tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).

Teófilo Otoni - O 
Grupo Especializado em 
Patrulhamento em Área 
de Risco (GEPAR) do 
19º Batalhão de Polícia 
Militar fez uma incursão 
no Bairro Manoel Pimenta 
(Eucalipto), na quinta-
-feira (10/06), onde fez 
buscas, segundo a polícia, 
em locais comumente uti-
lizados pelos traficantes 
para armazenar entorpe-
centes e localizaram pinos 
vazios e entorpecentes 
em diferentes lugares.

O material foi apre-
endido e encaminhado à 
delegacia de Polícia Civil 
para demais providências 
por parte da polícia judi-
ciária. Materiais apreen-
didos: 41 pedras de crack, 

03 buchas de maconha, 
07 pinos com cocaína 
e vários pinos vazios. 
Equipe GEPAR: sargen-

to Mikael, cabos Abran-
tes e Walace e soldado 
Ribeiro. (Informações/
Foto: PMMG/ 19º BPM).



7Segunda-feira, 14 de junho de 2021
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Gerais
Publicação Legal

Valéria Ramos de Souza 
OAB/MG 149.354

ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS 
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TEÓFILO OTONI – MINAS GERAIS
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de 07h30 às 11h30.
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CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
012714 - JAIRO CARLOS NICOLETTI, divorciado, maior, 

comerciante, nascido aos 20/05/1958, não informado lugar de 
nascimento, natural de Ronda Alta-RS, residente na Travessa 
Eduardo Bento Silva, 33, Centro, Teófilo Otoni-MG, filho(a) de 
OSVALDO NICOLETTI e LEDOVINA NICOLETTI; e EMILLY 
DE PAULA DANTAS, solteira, maior, manicure, nascida aos 
19/11/1987, no Hospital Santa Rosália, natural de Teófilo Otoni-
-MG, residente na Travessa Eduardo Bento Silva, 33, Centro, 
Teófilo Otoni-MG, filho(a) de JOSÉ MARIA DE PAULA E SILVA 
e VALERIA RODRIGUES DANTAS; 

Teófi lo Otoni-MG 11/06/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 012714

Leia e assine 
DIÁRIO 

TRIBUNA
Telefone: 

(33) 98851-0806
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AMUC

Presidente da AMUC, Vavá Neiva 
apresenta demandas da região 
ao Governador Romeu Zema

Na sexta-feira 
(11/06/21), em 
reunião de li-
deranças polí-

ticas, deputados e prefeitos 
com o governador Romeu 
Zema, em Teófilo Otoni, o 
presidente da Associação 
dos Municípios da Micror-
região do Vale do Mucuri 
(AMUC), dr. Heber Nei-
va “Vavá”, pôde cobrar 
atenção e atendimentos 
às demandas dos Vales do 
Mucuri e Jequitinhonha. 
“Os Vales do Jequitinho-
nha e Mucuri precisam ter 
voz e vez. Como presiden-
te da Amuc não hesitei em 
cobrar "olho no olho" do 
governador atenção para 
os nossos vales e o nosso 
povo. Feliz em represen-
tar nossa região”, disse.

Para Vavá, a vinda do 
governador é importante 
por criar uma oportunidade 
dos prefeitos falarem “olho 
a olho” de uma realidade 
do que eles passam. Des-
taca que, muitas vezes, 
chega através do governa-
dor, por atravessador. Seria 
por parlamentar, pessoas 
da equipe dele ou outras, 
mas às vezes não é a rea-
lidade dos municípios. “E 
quando ele vem aqui, além 

dele visitar e ver com os 
próprios olhos, a gente 
tem oportunidade como 
nós tivemos, de falar olho 
no olho como eu falei, 
representando a AMUC, 
e seus 26 municípios”.

Vavá aproveitou e fa-
lou das demandas da re-
gião com o governador. 
Ressalta que os prefeitos 
querem muita coisa, in-
vestimentos, quer que seus 
municípios avancem, mas, 
disse ao governador que 
nesse momento o que os 
prefeitos querem é o bási-
co, é a dignidade humana, 
citando a falta de água, de 
alimentos para as pessoas, 
da conservação das rodo-
vias, da necessidade de se 
investir nos hospitais de 
menor porte pertencentes à 
AMUC e da região, enfim, 
os prefeitos querem ter voz 
e vez, e a vinda do gover-
nador propicia que a ver-
dade seja dita e mostrada.

“E não é de forma a 
bajular. As pessoas mui-
tas vezes falam meias 
palavras. Eu particular-
mente sou muito sincero, 
eu não tenho político de 
estimação. Não sou do 
lado A nem do lado B, 
eu sou do lado do povo, 

e falo o que é verdade”.
Sobre o Hospital Re-

gional de Teófilo Otoni, 
Vavá enfatiza que é muito 
bom, mas é uma obra que 
não vai sair da noite para 
o dia, vai demorar tempos. 
Até terminar a construção, 
até equipar o hospital, até 
ter gente pra trabalhar 
porque não tem recursos 
humanos para trabalhar 
num hospital dessa dimen-
são. “Nós precisamos de 
uma intervenção imediata, 
e foi nesse sentido que 
a vinda dele nos propor-
cionou a oportunidade 
de olho no olho, eu co-
locar todas essas deman-
das para ele”, disse Vavá.

Demandas apresen-
tadas pelo presidente da 
AMUC, Dr. Heber Neiva 
“Vavá” ao governador 
de Minas, Romeu Zema:

1) Ações de combate 
à fome e a falta de água 
e comida nos vales do 
Mucuri e Jequitinhonha, 
como caminhões pipa, 
distribuição de cestas bá-
sicas. Doação de cami-
nhão pipa para AMUC.

2) Incluir os vales do 
Mucuri e Jequitinhonha 
no Acordo do Governo do 

estado com a Vale do rio 
Doce. Contemplar com 
os percentuais de 1,5% 
para o enfrentamento da 
escassez de água em toda 
região. E fortalecimento 
da agricultura Familiar.

3) Auxílio financeiro e 
de insumos e materiais aos 
hospitais municipais e fi-
lantrópicos dos municípios 
pertencentes à AMUC.

4) Preparar o siste-
ma de saúde para pós-
-pandemia da Covid ou 
estabilização da pandemia. 
Pois pode haver colapso 
devido às demais patolo-
gias estarem “hibernadas”.

5) Pagamento das dí-
vidas da Saúde do governo 

do estado para com os mu-
nicípios iniciando para mu-
nicípios com menores IDH.

6) Auxílio e incen-
tivo financeiro aos arte-
sãos dos Vales do Mu-
curi e Jequitinhonha.

7) Necessidade de 
forma urgente a garantir 
as obrigações da Copa-
nor para com os municí-
pios no abastecimento de 
água e coleta de esgoto.

8) Reavaliar a situação 
salarial dos funcionários da 
Copanor distante de uma 
realidade mínima adequada 
à defasagem de longa data.

9) Suporte imediato às 
polícias, Militar e, espe-
cialmente, à Polícia Civil.

10) Criar polo de 
processamento de tec-
nologia da cadeia do Lí-
tio no Vale do Jequiti-
nhonha. Exemplo Fábri-
ca de Baterias veicular.

11) Rever e reajus-
tar de forma imediata os 
valores repassados para 
o transporte escolar defa-
sados há mais de 10 anos. 
Transporte escolar incluin-
do IDH entre os critérios.

“Seguiremos firmes 
na Missão de represen-
tar nosso Povo e a nos-
sa Região. Juntos so-
mos mais fortes” - Vavá 
- Prefeito de Caraí-MG 
e Presidente da AMUC.


